



Clubveranstaltungen, Events und Foto-Reisen



Figureshow der Scatting Nobility

Vor zwei Jahren gab es die Premiere dieser Veranstaltung und das Konzept scheint aufzugehen: Die Brüder des feinen Pinsels rund um Hans Urbaner lockten auch in diesem heißen August fast 30 Firmen, Händler und Vereine (+ 15%) nach Wien. Aus schierem Platzmangel musste da sogar der Wettbewerb vom Vereinssaal in den 1. Stock verlegt werden, um den Ausstellern mit ihren Produkten und Werken ausreichend Platz bieten zu können. Dieser Wettbewerb war zwar zahlenmäßig etwas schwächer besetzt als noch vor zwei Jahren, aber die etwa 100 eingereichten, prächtigen Figurenobjekte verlangten der internationalen Jury erneut alles ab. Unter den Schauwerken von Modellbauern und -malern aus sechs Ländern fanden

sich auch dieses Jahr wieder zahlreiche echte Kunstwerke, welche die Besucher zu begeistern wussten. Die Stimmung unter den Besuchern und Ausstellern war in höchstem Maße angenehm und freundschaftlich, die große Hitze tat einem regen Interessenaustausch keinen Abbruch. Der Publikumszuspruch war seit der letzten Veranstaltung ebenfalls gestiegen (trotz Termin in der Haupturlaubszeit und der tropischen Hitze), was den Veranstaltern wohl Recht gibt. Wenn die Qualität und die Mundpropaganda weiter so wirken, dann werden wir in zwei Jahren bei der nächsten Show der Scatting Nobility sicher wieder von einem Erfolg und einer wunderbaren Show berichten können – und die IPMS Austria wird sicher wieder dabei sein! #

